



Gewerbepark geplant

ELGG Eine neu gegründete Immobilienfirma kauft die Liegenschaft der Firma Calorifer AG in Elgg. Calorifer hatte 2014 angekündigt, Ende 2015 aus der Gemeinde wegzuziehen. Die Immobilienfirma SRMVC AG ist zu 100 Prozent im Besitz der Familie Bauberger-Kellenberger aus Kriens LU. Ihr gehört auch das Elgger Logistikunternehmen Bauberger AG.

Dauermieter gesucht

Geplant ist unter der Marke «Gewerbepark Elgg», ab 2016 langfristige Dauermieter anzusiedeln. Die neue Eigentümerin ist für die Vermietung der Büros, Gewerbe- und Lagerflächen zuständig. Wie SRMVC mitteilt, hat die Landparzelle an der St. Gallerstrasse 15 wie die Bauberger AG eine Fläche von 10 000 Quadratmetern. Die nutzbare Raumfläche betrage total 4700 Quadratmeter. Die beiden Schwesterfirmen werden eng zusammenarbeiten. So kümmert sich die Bauberger AG um die kurzfristige Vermietung der neuen Hallen. Das generiere neue Aufträge, heisst es. Im Gegenzug vermietet ihr die SRMVC AG Lagerflächen. *nid*